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Trappa - Startup company in Education Technology

Trappa  Inc.  ist  ein  Startup-Unternehmen  im  Bereich  Bildungstechnologie.   Hauptziel  ist  es,
Dienstleistungen und Ideen mit Bildungszielen, Lernen und Unterstützung, in Schulen oder zu Hause
zu  integrieren  und  E-Counselling  anzubieten.  Kara  ist  eine  spezialisierte  Software,  die  auf
karaconnect.com angeboten wird, und Fachleute können die Software zur Behandlung, Schulung,
Beratung oder Anleitung verwenden. Trappa bietet schon jetzt Sprachtherapie, Angsttherapie und
Aufklärungskurse online für isländische Gemeinden mit tollen Ergebnissen an.

Die  Website  bietet  eine Vielzahl  von technischen Lösungen für  die  Verbindung von Profis  und
Personen, die einen Service unabhängig vom Standort benötigen

Zielgruppe Thema Typ gutes Beispiel Land
• Erwachsene
• Kinder / Jugendliche
• Eltern
• Paare
• Therapeuten
• Gesundheitsspezialisten

• Allgemeines
• Depression
• Angst

• Beratung
• Therapie

• Island

Beschreibung

Trappa inc. is a startup company in Education Technology.  Main goal is to integrate services and
ideas with educational goals, learning and support, in schools or at home and offer ecounselling.
Kara is a specialised software  offered at karaconnect.com and  professionals can use the software
for treatment,  instruction, counselling or guidance. Trappa is already providing speech therapy,
anxiety therapy and educational classes online to Icelandic municipalities with great results. 

The website offers variety of technical solutions for connecting professionals and those who need a
service regardless of location.

Ursprüngliche Sprache

 Icelandic and partly English
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Land

Iceland

Link

https://trappa.is
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